

Le même *bulletin* parle ensuite de l'opportunité de la ligue. Elle se prouve, cette opportunité, par le succès même de l'oeuvre, succès providentiel. Quoique les membres s'engagent non seulement à faire des prières, mais à verser une offrande à un moment où le clergé est appauvri, et encore s'y engagent par voeu; quoique la ligue demande de ses adhérents un dévouement et un zèle que ne suffit pas à susciter un amour vulgaire pour l'Eglise et pour la vérité catholique, néanmoins toute une armée s'est rangée sous ses étendards; les soldats sont venus de France, d'Autriche, d'Allemagne, d'Italie, du Portugal, de Suisse, d'Algérie, des Etats-Unis, du Vénézuéla, du Mexique, du Japon, etc. Et la ligue n'a qu'une année d'existence ! Devant des développements si rapides qui ne s'écrierait : le doigt de Dieu est là ?

SŒURS DE MISERICORDE

Cérémonie de vêtue et de profession religieuse

FE lundi, 27 avril, avait lieu dans la chapelle de la maison-mère des Soeurs de Miséricorde, rue Dorchester, une cérémonie de vêtue et de profession religieuse, présidée par Sa Grandeur Mgr Forbes, évêque de Joliette.

Ont revêtu le saint habit : Mlles Blanche Poupart, dite Soeur Sainte-Bérénice, de Montréal; Zénoble Martin, dite Soeur Sainte-Laurentia, de la paroisse du Saint-Esprit; Yvonne Rioux, dite Soeur Sainte-Ancilla, de Trois-Pistoles; Rose-Anna Chaput, dite Soeur Sainte-Agnès, de Joliette.